

Y DE TRANSEXUALES.-

En la ciudad de Buenos Aires, a los veintisiete días del mes de mayo de mil -/ novecientos noventa y dos, en la sede de "Gays por los Derechos Civiles" y siendo aproximadamente las 20:30 hs. se dio inicio a este encuentro. Concurrieron representantes de las siguientes instituciones: C H A, I C M, G D C, Convocatoria Lesbiana, Cuaderno de Existencia Lesbiana, I S I S, S I G L A y Transexuales por el Derecho a la Vida y a la Identidad. Los asistentes fueron Emanuel Brau, Eduardo Antonetti, Carlos Jaúregui, César Ciglutti, Marcelo Ferreira, Ilse Fuskova, Claudina, Ana Tovo, Silvia Coquet, Alberto Cejas, Olaga, Enrique, Miguel Angel y Karina Urbina.- En forma independiente se presentó Claudia Shelmer.

Primeramente, Eduardo Antonetti hizo saber que el motivo de la ausencia del / Reverendo Roberto González se debía a la celebración de una misa por los afectados por el H I V y el S I D A y que hacía saber que habría de confirmar una partida de fondos para el viaje a la provincia de Mendoza. Se brindó detalles de manifestación de protesta del día 11 de junio de 1992 y se exhibió la primera bandera gay en Argentina traída especialmente de Estados Unidos y que sería bendecida públicamente por el Pastor en dicha marcha y estaría siempre presente en todos los actos. Se aclaró que cualquier grupo u organismo podía llevar una bandera con las mismas características o con otras propias y que si así se deseaba igualmente sería bendecida.

Carlos Jaúregui hizo saber que había ingresado en el Concejo Deliberante de la M C B A un proyecto de resolución para otorgarle carácter de interés municipal a la conferencia de presentación de todas las organizaciones gays, de lesbianas y / transexuales y que cuando se supiera la fecha del debate se haría saber la misma para poder asistir a la tribuna durante la sesión y debate. Aún quedaba a confirmar la presencia de Silvina Chediek como coordinadora de la conferencia.

Integrantes de la comisión de arte hicieron saber que no se había resuelto el lugar de exposición y que había sitios donde cobraban alquiler como "Liberarte" y en una suma de doscientos (200) dólares estadounidenses, lo cual consideraban caro y que había que consultar lugares como el I C I (Instituto de Cultura Iberoamericano) el patio cubierto del T M G M S M y el Instituto Goete. El título de la muestra se acordó en "Expo-Arte Orgullo Gay - Muestra por la semana del orgullo gay" Se aclaró que no habría selección de trabajos sino que cada grupo aporta los trabajos que desea exhibir.

Se dio a conocer que los representantes públicos del grupo "ISIS" son Andrés Febrario y Silvia Coquet.

La comisión de difusión mostró el "logo" de las jornadas bajo el lema de "orgullo - diferencia - libertad" lo que originó una serie de intercambio de opiniones y a sugerencia de Karina Urbina se concluyó en "orgullo - igualdad - libertad". Sobre otras cuestiones como triángulos no equiláteros, círculos no entrelazados, etc. se hizo saber que ello obedecía a problemas de diagramación y a confusión con letras del texto y que todo debía ser una síntesis y una expresión estética al mismo tiempo.

Carlos Jaúrggui preguntó sobre los motivos de la ausencia reiterada de representantes de "Las lunas y las otras" pero nadie pudo aportar explicación al caso ocurrido.

Se dio lectura de la carta general y de invitación originándose un cuestionamiento sobre las leyes discriminatorias específicas a lo que Eduardo Antonetti / relató, en apretada síntesis, la situación de los Edictos Policiales, la detención por averiguación de antecedentes, las facultades policiales descriptas en la Carta Orgánica de dicha institución y la ratificación legal por intermedio de la ley / nº 14.467/58.

Se pidieron los logos de cada institución y se dio lectura a la frase de cada una de ellas.

Se habló sobre la distribución de las cartas y se discutió sobre las personas a invitar.

Ilse Fuskova habló de la posibilidad de la presencia de Celeste Carballo a la conferencia y marcha evaluándose la trascendencia que daría a los mismos.

Se concluyó acordando una reunión para el dos de julio sobre detalles de la conferencia y otra general para el 3 de julio en la sede de Gays por los Derechos Civiles.

ENCUENTRO
Y TRANSE